

De grands portraits de Fidel sont affichés dans les principales villes de la Suisse



La Havane, 13 août, (RHC/PL).- De grands portraits de Fidel Castro sont affichés dans les principales villes de la Suisse à l'occasion des 90 ans du leader historique de la Révolution cubaine.

Sur les affiches postées par des membres de l'Association d'Amitié Suisse Cuba dans une dizaine de villes, on peut lire «Bon anniversaire, Fidel »

Des diplomates cubains en poste en Suisse et des amis de Cuba dans ce pays se sont donné rendez-vous dans le centre de Berne pour trinquer à la santé du Commandant en Chef et lui souhaiter un bon anniversaire.

Cubains, Latino-américains et d'autres amis de Cuba de diverses nationalités ont organisé à Lausanne, aujourd'hui une grande fête en l'honneur de Fidel «un symbole de dignité nationale».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102739-de-grands-portraits-de-fidel-sont-affiches-dans-les-principales-villes-de-la-suisse>



Radio Habana Cuba